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ATA DE REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA PERMANENTE PRÓ-COMITÊ RIO URUGUAI 

DO COMITÊ DE GERENCIAMENTO DE RECURSOS HÍDRICOS DAS BACIAS 

HIDROGRÁFICAS DOS RIOS CHAPECÓ E IRANI E BACIAS CONTÍGUAS. 

 

ATA Nº 01/2020 

Aos vinte e três dias do mês de julho de dois mil e vinte, as treze horas e trinta minutos, estiveram reunidos em 
videoconferência, através do link: meet.google.com/oxt-asor-ion, a diretoria do Comitê Chapecó e Irani, o 
presidente Sr.  Clenoir Antonio Soares (OCESC), vice- presidente Sr. Adir Faccio (ARIS), Secretária Executiva Sr.ª 
Manuela Gazzoni dos Passos (UNOESC), e os membros Janete Facco (SACH), Luciano Bergonzi (PMA), Lucimar 
Savaris (IMA), Ivan T. Baldissera (CREA) e Aline Sobroza Pedroso (CASAN), a entidade executiva da Ecopef, 
Coordenador Vilmar Comassetto, o Assessor técnico André Leão e a Auxiliar administrativa Iara Salete Vezaro 
para deliberar sobre a Resolução 03/2020 de 24 de junho de 2020 que cria a Câmara Técnica Permanente e 
estabelece diretrizes para atuação do Comitê em apoio à criação do Comitê do Rio Uruguai. O presidente Sr. 
Clenoir Antonio Soares deu boas vindas e agradeceu a presença de todos, passou a palavra ao Coordenador da 
Ecopef Sr. Vilmar Comassetto que falou sobre a sistemática de trabalho de acordo com a Resolução 03/2020 e 
apresentou os membros que compõe a câmara técnica que são: Aline Sobroza Pedroso, representante da 
Companhia Catarinense de Águas e Saneamento CASAN, Clenoir Antonio Soares, representante do Sindicato e 
Organização das Cooperativas do Estado de Santa Catarina OCESC, Ivan T. Baldissera, representante do 
Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Santa Catarina CREA,  Janete Facco, representante da 
Sociedade Amigos de Chapecó SACH,  Luciano Bergonzi, representante do 2º Batalhão de Polícia Militar 
Ambiental  PMA, e Lucimar Savaris, representante do Instituto do Meio Ambiente de Santa Catarina  IMA. Na 
sequência, foram apresentadas pelo senhor Clenoir Soares e pelo senhor Ivan Tadeu Baldissera as razões que 
levaram à criação da Câmara Técnica e sua importância no processo de mobilização para criação do Comitê de 
Gerenciamento da Bacia do Rio Uruguai. Em seguida, ainda sob a coordenação do senhor Clenoir Soares, após 
deliberação dos presentes, foi eleita por unanimidade a Sr.ª Aline Sobroza Pedroso como coordenadora e o Sr. 
Luciano Bergonzi   como relator da câmara técnica. Dando sequência, o senhor Clenoir Soares passou a palavra 
a Sr.ª Aline Sobroza Pedroso, agora eleita a coordenadora, para que doravante passe a coordenar os trabalhos 
da câmara técnica.  Ao assumir os trabalhos, a Sr.ª Aline Sobroza, juntamente com os demais membros, 
definiram o calendário de reuniões que serão realizadas mensalmente, na última semana, às terças feiras. 
Assim definiu-se que as próximas reuniões serão nos dias 25 de agosto, 29 de setembro, 27 de outubro e 24 de 
novembro de 2020, através de vídeo conferência pela plataforma google meet, sempre no horário das 13h30. 
Também foram definidos  pontos de pauta que serão discutidos na próxima reunião como:  Convite ao Sr. João 
Telles do Comitê do Rio Canoas para falar sobre o processo de criação do Comitê Rio Uruguai já iniciado, busca 
de conhecimento sobre projetos do rio Uruguai (diagnósticos), criar um banco de dados e divulgar no blog na 
página do Comitê Chapecó e Irani no site águas, conhecer os conflitos sobre o uso das águas do rio Uruguai no 
território catarinense,  apoio do grupo de expedição do rio Uruguai, conhecer a legislação sobre a gestão dos 
recursos hídricos nos diferentes países que fazem fronteira com o rio Uruguai, fazer interlocução com a Agência 
Nacional de Águas e Secretaria de Estado do Desenvolvimento Econômico Sustentável sobre as tratativas para a 
criação do comitê Rio Uruguai. Quanto ao ingresso de convidados (membros e não membros) para participação 
na câmara técnica, os nomes serão apresentados na reunião de 25 de agosto de 2020 ou ainda de acordo com a 
temática a ser debatida nas próximas reuniões. Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora Sr.ª Aline Sobroza 
Pedroso encerrou a reunião e eu Iara Salete Vezaro, auxiliar administrativa da Ecopef lavrei a presente ata.   
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Aline Sobroza Pedroso                                                                       Luciano Bergonzi 
                                         Coordenadora                                                                                                 Relator 


